



Sonnenbaden



... erst ab 18!

Eine Information der



Sonnenbaden

... erst ab 18!



Wie Du vielleicht den Medien in den letzten Monaten entnommen hast, hat der Gesetzgeber eine Verordnung erlassen, die Jugendlichen die Solariennutzung untersagt.

Das Sonnenbaden ist somit per 1. Sept. 2010 erst ab dem vollendeten 18. Lebensjahr erlaubt.

Die Besonnungsbranche in Österreich akzeptiert selbstverständlich diese neue Vorschrift.

Deshalb ersuchen wir Dich um Verständnis dafür, dass wir vom Gesetzgeber dazu verpflichtet wurden, zu kontrollieren, ob du bei uns Sonnenbaden darfst.

Ab Deinem 18. Geburtstag steht es Dir frei, die biopositiven Wirkungen, die beim Sonnenbaden erzeugt werden können, bei uns wieder zu genießen.

Diese wurden ja in den letzten Jahren durch viele internationale Studien belegt. Voraussetzung dafür ist jedoch, dass mit Maß und Ziel besonnen wird.

Wir werden Dich dabei dann kompetent und engagiert unterstützen!

